
CONSOLARE    
Quando in Orbita di un Civiltà 
Indipendente o Sistema Rivale 
di cui detieni un Accordo 
Commerciale, questa Flotta 
può collocare o rimuovere un 
Ambasciatore Vulcaniano, 
senza utilizzare i Comandi. 
Questa regola speciale non 
può essere utilizzata durante 
un movimento.

SCIENZA
Questa Flotta può ritirare i test falliti per 
entrare in Sistemi Pericolosi o per affrontare 
un Pericolo o un Fenomeno che Occupa, 
senza Attivare Comandi.
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OSSERVAZIONE
Quando entra in un nuovo Sistema a Velocità 
di Impulso, questa Flotta può scartare la prima 
carta Esplorazione pescata e prenderne 
una nuova.
Quando questa Flotta si Ritira 
da una Battaglia Spaziale, 
può entrate in Warp invece 
della normale mossa di 
Ritirata a Velocità di Impulso.
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Traduzione: "Triky" 

La presente traduzione è da intendersi come un aiuto per i giocatori di lingua italiana, 
al fine di migliorare la fruizione del gioco Star Trek Ascendancy. 

 
Tutti i diritti sul gioco e sulle immagini sono detenuti dal legittimo proprietario.
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